



Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Melaksanakan Patroli Someah dan Meningkatkan Keamanan Minimarket

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.ID

Oct 16, 2023 - 07:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Tugas Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) adalah menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Pada tanggal 15 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Polsek

Sukanagara, Polres Cianjur, menjalankan peran penting mereka dalam melindungi dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas pada hari tersebut adalah patroli someah. Namun, patroli kali ini memiliki fokus yang sangat spesifik, yaitu minimarket yang tersebar di sepanjang Jalan Raya Sukanagara di Desa Sukanagara. Minimarket adalah pusat perbelanjaan yang penting bagi masyarakat setempat, dan Bhabinkamtibmas ingin memastikan bahwa tempat ini tetap aman.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang keamanan dan ketertiban kepada para petugas jaga minimarket. Pesan kamtibmas yang disampaikan adalah untuk menjaga keamanan di sekitar minimarket, memeriksa identitas pembeli, dan waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian. Mereka juga menekankan pentingnya kerja sama antara pemilik minimarket, petugas jaga, dan aparat kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi masyarakat.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga melakukan pengecekan terhadap sistem CCTV yang terpasang di minimarket dan swalayan. CCTV adalah alat penting dalam pengawasan dan pengawalan keamanan. Dengan merekam segala peristiwa yang terjadi, termasuk pelaku tindak kriminal, CCTV memberikan bukti yang kuat dan membantu penegakan hukum.

Tindakan proaktif seperti ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas untuk melindungi wilayah mereka dan memberikan rasa aman kepada warganya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara. Langkah-langkah yang diambil oleh mereka adalah contoh nyata dari bagaimana kepolisian berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyatakan, "Kami sangat menghargai upaya Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara dalam memastikan keamanan minimarket di wilayah mereka. Langkah-langkah proaktif seperti ini tidak hanya memberikan rasa aman kepada warga, tetapi juga membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi semua. Ini adalah contoh yang baik bagi seluruh komunitas bahwa kepolisian hadir untuk melindungi dan melayani."

Kegiatan seperti ini adalah contoh nyata dari bagaimana pihak kepolisian berada di garis terdepan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli someah, penyuluhan, dan komunikasi aktif dengan warga adalah elemen-elemen penting yang membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi semua pihak. Bhabinkamtibmas bukan hanya sekadar petugas, mereka adalah mitra dan pelindung komunitas lokal yang selalu bersedia memberikan bantuan dan nasihat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.